

高天報広

県高校総体開催！！

～空手道部・なぎなた部が東北大会、インターハイ出場権を獲得～

6月6日～8日の日程で山形県高等学校総合体育大会が行われました。ソフトボール部、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部、バレーボール部、テニス部、バドミントン部、陸上競技部、弓道部、空手道部、なぎなた部が出場しました。日々の練習で培った力を存分に発揮し、最後まで勇敢に戦ってきました。

3年生にとっては最後の大会となる部がほとんどであり、これからは1、2年生が中心となった新体制での部活動が始まります。先輩から後輩へ。様々な思いを引き継ぎながら、各部とも新たなスタートを切った模様です。

◇空手道部◇

男子団体組手	第3位	天童高校
男子個人形	第1位	齋藤 蓮
	第2位	細矢 魁人
男子個人組手	第2位	北向 航大
女子個人形	第1位	伊藤 希恵
	第3位	井上 夕希



◇なぎなた部◇

団体試合	第1位	天童高校(4連覇)
個人試合	第1位	高島 未来
	第2位	古瀬 未欧
	第3位	庄司 美羽
演技競技	第1位	石山・古瀬



【5月、6月の行事から】

○1 学年自転車安全教室

5月22日(木)天童自動車学校と天童警察署のご協力をいただき、自転車安全教室が行われました。自動車学校の施設を利用させていただき、教習車に乗り、自転車の死角からの飛び出し・信号無視・一時停止違反・右側通行・並列走行・傘さし運転などの危険運転をドライバー側(自動車側)の目線で体験させていただきました。

加えて警察署の方から講話を聞かせていただき、交通事故を起こすとどのような責任を負うのかなど、学習させていただきました。生徒たちは交通安全の大切さを再認識して帰ってきました。



○2 学年マナー講座



6月5日(木)講師にデイリーマナー教室代表の小藤弓先生をお招きし、マナー講座を開催しました。好感度を相手に与えるためには何を心掛けるべきかを学ばせていただきました。

<生徒の感想より>

※『人はほほ笑みを見るとほほ笑みで返してしまう』が印象的でした。

※聞き上手のポイント①メモをとる②アイコンタクト③うなづく④あいづち⑤ほほ笑みはすぐに実践してみようと思った。

※身だしなみとおしゃれは違うものだと分かった。

※『人は見た目で判断される』は当たり前ではあるのだろうけど、自分は油断し過ぎだなと再認識した。

○3 学年の取り組み

県高校総体が終了し、進路希望者を対象とした放課後の平日講習がスタートしました。5教科を中心とした内容で、受験に向けて学習を進めていきます。

右の写真は“高大連携”の様子です。本校保健福祉系列の生徒が、羽陽学園短期大学の先生の講座を受講しております。現在は「子育て応援団：すこやか2014」参加に向けて主体的に学んでおります。

